

Damentreffen am 24.10.2015 in Lauffen

Mal wieder was „ganz normales“ schießen haben wir uns gedacht und trafen uns deshalb beim SV Lauffen, um dort auf der elektronischen Anlage Luftgewehr und Luftpistole zu schießen.

Damit beim Wettbewerb dann alle die gleichen Chancen hatten, schossen wir auf Glücksscheiben. Trotzdem waren dann die ersten zwei Plätze mit aktiven Schützinnen besetzt.

Nach dem Schießen, beim gemütlichen Austausch über „alte Zeiten“ mit Kaffee und Kuchen, wurden dann von unserem KOSM Klaus und vom KJL Jan die Sieger, die da waren: Isabell Amon Platz 1, Katharina Amon Platz 2, Ute Gräble Platz 3., mit schönen Pokalen geehrt.

Vielen Dank an den Verein SV Lauffen für die Gastfreundschaft und vor allem Jan und seinem Helfer für die nette Betreuung und Bewirtung.

Eure
Kreisdamenreferentin
Ute Gräble